

Fecha 30.10.2016	Sección Política	Página 17
----------------------------	----------------------------	---------------------

■ **La cancillería resalta acuerdos de fuerzas políticas**

Peña Nieto desea éxito a Rajoy tras ser investido presidente en España

El presidente Enrique Peña Nieto dialogó ayer telefónicamente con Mariano Rajoy, a quien felicitó por haber sido investido presidente del gobierno español, y le deseó todo tipo de parabienes, así como éxito en su gestión.

Aunado a ello, le expresó su confianza en que la relación entre los dos países continuará por la senda de los acuerdos.

En un comunicado de la Presidencia, Peña Nieto reiteró que

México seguirá estando muy cerca de España.

Por su lado, la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) manifestó su reconocimiento a las fuerzas políticas del país **eu-ropico** que, en un escenario de rica pluralidad, alcanzaron un acuerdo para la conformación del gobierno.

“México le desea al presidente Mariano Rajoy éxito en esta renovada responsabilidad, y

hace votos para que el consenso que le permite formar gobierno se traduzca en beneficios para el pueblo español”, añadió.

Recordó que el 28 de marzo de 2017 se celebra el 40 aniversario del restablecimiento de relaciones diplomáticas, lo cual es una excelente oportunidad para identificar nuevos espacios de acción y profundizar la asociación estratégica de los dos estados.

DE LA REDACCIÓN

